



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Educación, arbitre los medios pertinentes y analice la posibilidad de destinar un partida extraordinaria para la refacción y refuncionalización de la casa de familia de la Escuela “General Manuel Belgrano” N° 165, de la localidad de Carmen, departamento Gral. López, a los fines de ser destinada para el funcionamiento del C.E.C.L.A, Centro de Capacitación Laboral, que hoy lo hace en un aula pequeña de la mencionada escuela.

Gabriel Real
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Escuela “General Manuel Belgrano” N° 165, de la localidad de Carmen, Departamento Gral. López es una Institución Educativa única en la localidad, el año próximo cumple 100 años de construcción y alberga a 146 niños de la localidad; comparte además sus instalaciones con otras Instituciones educativas como es el Centro de Alfabetización y Educación Básica para Adultos, un Anexo del E.M.M.P.A de Secundaria para Adultos y un C.E.C.L.A, Centro de Capacitación Laboral.

Por iniciativa de los directivos y docentes, y con el respaldo de la Asociación Cooperadora, es decir gran parte de la comunidad educativa de la Escuela, se ha pensado en la necesidad de refuncionalizar algunas de sus instalaciones para readecuar espacios y distribuirlos de manera eficiente entre las instituciones educativas que ahí se desempeñan.

En este caso en particular es poner en valor un espacio que ha sido relegado a lo largo de los años por cuestiones edilicias de la Institución que necesitaban mejoras con mayor urgencia. Para poder brindar un mejor servicio educacional y proveer de espacios acorde a las actividades que cada institución ofrece, se ha detectado la necesidad de refaccionar y reacondicionar la casa de familia de la escuela, que se encuentra en total estado de deterioro. La casa cuenta con dos habitaciones, una cocina, comedor y un baño.

El Centro de Capacitación Laboral, una de las instituciones educativas de la Escuela, posee muchos elementos y materiales de uso cotidiano que necesitan de un espacio propio para mejorar sus actividades y cursado diario. Actualmente ocupan una pequeña aula que, en el turno de la mañana es utilizado por los alumnos de la primaria, y deben traer y llevar sus materiales constantemente. Por ejemplo la cocina sería de mucha utilidad, ya que poseen proyectos de elaboración de productos.

Para poder afrontar esta obra, es que consideramos de suma importancia solicitar y evaluar una ayuda extraordinaria.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real
Diputado Provincial